

Gastadores

Grupo de Fuerzas Regulares de Infantería Tetuán nº 1

Época Juan Carlos I

Soldados de 1ª, de la Escuadra de gastadores del Grupo de Fuerzas Regulares de Infantería Tetuán nº 1, con uniforme de gala en formación según reglamento de 10 de septiembre de 1957 y modificado por disposiciones reglamentarias de fechas posteriores.

Gorra montañera color garbanzo con imperial grana y las divisas de su empleo en el frontal. Guerrera y camisa abiertas también de color garbanzo. Pantalón recto. Guantes blancos con manoplas. Correaes de lona caqui modelo 78 y cordones de gala dorados. Capa o alquicel blanco con ribetes y borla azules y el emblema de los Regulares de Infantería, una media luna blanca, sobre dos fusiles cruzados bajo corona sobre fondo azul identificativo de la Unidad, lo mismo que la faja. Calzan zapatos negros. En el brazo, el distintivo de destino de la Comandancia de Ceuta.

Llevan un CETME modelo C-1964 al que le corresponde armar con un cuchillo-bayoneta modelo C 1969. Guarnición corta en cruz y con ojo para la bocacha del fusil y puño de pasta negra cuadrillada. Hoja recta.



Escudo de España



CUCHILLO-BAYONETA
Para CETME, modelo C 1969
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

